

「家庭・地域の教育力を高めるフォーラム」を開催しました



7月1日、都留市文化会館4階大ホールにおいて、「家庭・地域の教育力を高めるフォーラム」を開催しました。

これは、青少年がのびのびと育つ環境を整え、健全な育成を図るために、保護者や大人が姿勢を正し、モラルの広報や地域の教育力を高めていくことを目的として開催されたものです。

近年情報化が進み、青少年を取り巻く環境は、大きく変化しています。そのような社会環境の中で、どうやって子どもに接していくのかが問われています。こうした中、今回のフォーラムでは、「今を 生きる」をテーマとし、身延町の龍雲寺住職である山本一乘氏を講師に迎え、講演会を開催しました。

講演会では、道徳とはどういったものかや、今を生きるといふことの大切さや意味について、熱く語っていただきました。

Tsuru
Topics

ヴァンフォーレ甲府サクスデーが開催されました！



■ちょうどこの日、ヴァンフォーレ甲府の伊藤輝悦選手が、通算500試合出場という偉業を成し遂げました！ご家族もかけつけ、祝福していました。

7月16日、甲府市の小瀬スポーツ公園において、ヴァンフォーレ甲府による都留市・富士吉田市合同のサクスデーが行われました。

これは、4月に開催予定だったものが、震災の影響によって延期になったものです。

当日は非常に暑い日になりましたが、多くの方が来場されました。当日のヴァンフォーレ甲府の対戦相手はガンバ大阪で、



大阪からも多くのサッカーファンがおとずれていました。本市のマスコットキャラクターであるつるビーもこのサクスデーに参加し、大阪のサポーターなどに對して熱心に都留市のPRを行いました。

また、つるビーの声援が届いたのか、試合結果は4対3でヴァンフォーレ甲府が勝利しました。